

Die Arbeiten an den Lateranregistern sind bis auf die wenigen Bände des 2. Pontifikatsjahres inzwischen glücklich beendet worden, sodaß noch die Überprüfung der Kammererien (teilweise im römischen Staatsarchiv) zu erledigen ist, was aber wohl bis Ende März abgeschlossen sein kann. Inzwischen ist auch die alphabetische Einordnung der riesigen Zettelmassen schon gut vorangeschritten. Ich hoffe die Druckherrichtung für den ersten Teil bis Anfang Mai durchgeführt zu haben, so daß von mir aus dann der Druck des ersten Bandes (ohne die Einleitung) sofort beginnen könnte, was sich aus vielen Gründen sehr empfehlen würde; so hätte ich zunächst noch die Möglichkeit etwaige zweifelhafte Stellen gleich im Archiv noch nachprüfen zu können, und die ersten Erfahrungen für das weitere Material zu verwerten.

Bis Anfang April werde ich einen ausführlichen Bericht als Unterlage für die Druckverhandlungen vorlegen und wohl auch noch genauere Angaben über den zu erwartenden Umfang machen können. Ich bin der Ansicht, daß bei dem großen Umfang des Werkes die Ausgabe von Lieferungen nicht zu empfehlen wäre.

Ich bitte dann für die Monate Mai bis August inclusive (vorausgesetzt, daß April schon genehmigt ist) die Überweisung von monatlich 400,- Rm. - vierhundert Mark - in der bisherigen Überweisungsform beantragen zu wollen.

Mit den besten Empfehlungen und Heil Hitler!  
Ihr sehr ergebener

Fink